



Sehr geehrte Eltern,

wieder einmal ist die Zeit zwischen den Sommerferien und den Herbstferien schnell verfliegen. Auch dieses Schuljahr konnten sich die drei ersten neuen Schulklassen harmonisch in das Schulleben einfügen, tatkräftig unterstützt durch ihre Paten aus den 4. Klassen. Es ist immer wieder schön zu sehen, wie verantwortungsvoll unsere „Großen“ diese Aufgabe übernehmen.

Wir begrüßen zudem alle neu gewählten Elternbeiräte der Schule und freuen uns auf die Zusammenarbeit in diesem Gremium. Nach den Herbstferien müssen die Mitglieder der Schulkonferenz neu gewählt werden. Am 07.11.19 wird der Schulelternbeirat tagen und die Mitglieder der Schulkonferenz wählen. Informationen zum Ablauf der Wahl entnehmen Sie bitte dem Wahlausschreiben (Anlage). Danke.

- **Projektwoche:** Direkt nach den Herbstferien vom 14.10. -18.10.19 findet unsere Projektwoche, „Wie eine Oper entsteht“ mit der Tournee Oper Mannheim statt. Einen Elternbrief dazu haben Sie bereits erhalten. Bitte beachten Sie in dieser Zeit besonders die Postmappe Ihres Kindes, falls es kurzfristige Mitteilungen geben sollte.
Wir können Ihnen mitteilen, dass das Kartenkontingent ausreicht, sodass wir an alle Eltern, die uns ihre Kartenwünsche mitgeteilt haben, Karten verkaufen können. Wir verkaufen die Karten am Dienstag, den 15. Oktober 2019 direkt an Ihre Kinder, gemäß Ihren Angaben auf dem Rücklaufzettel. Bitte geben Sie an diesem Tag Ihrem Kind das Geld für die Karten passend mit zur Schule. Karten, die an diesem Tag nicht abgeholt und bezahlt werden, können ggf. anderweitig verkauft werden.
- **Parken:** Leider nutzen alle Appelle nichts! Sie gefährden Ihre Kinder, wenn Sie direkt vor der Schule halten, um Ihre Kinder aussteigen bzw. einsteigen zu lassen! Bitte halten Sie hier nie! Ihre Kinder können einen kurzen Weg auch eigenständig zurücklegen. Der Parkplatz für Lehrerinnen und Lehrer entlang der Weschnitz ist ebenfalls keine Haltezone für Eltern!

Der letzte Schultag vor den Herbstferien ist am Freitag, den 27.09.2019, **Schulende ist um 10:30 Uhr**. Die Busse fahren entsprechend. Am 14.10.2019 beginnt die Schule mit unserer Projektwoche um 8:35 Uhr!

Abschließend wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern im Namen des gesamten Sonnenuhrenteams schöne und erholsame Herbstferien!

Mit freundlichen Grüßen

K. Bund

Kerstin Bund
Schulleiterin der *Sonnenuhrenschule*